

## ***Brückensanierung „Katharinenhof“ in Kerpen-Blatzheim***

Kerpen, 11.01.2022

Die Kolpingstadt Kerpen wird ab der 03. Kalenderwoche im Ortsteil Kerpen-Blatzheim in der Straße „Katharinenhof“ eine Brückensanierung durchführen. Die Baumaßnahme soll bei geeigneter Witterung bis Mitte April 2022 fertiggestellt werden.

Die Arbeiten werden durch die Firma STH-Hüttental GmbH aus Netphen ausgeführt. Während der Arbeiten werden die Straße oder der jeweilige Straßenabschnitt für den öffentlichen Verkehr vollständig gesperrt. Entsprechende Umleitungsstrecken werden in Abstimmung mit der Verkehrsbehörde ausgewiesen. Die Zu- und Abfahrt für Feuerwehr- und Rettungsdienste wird während der Baumaßnahme dauerhaft gewährleistet sein. Die konkrete Zufahrtssituation wird mit den Anliegern durch die Baufirma entsprechend frühzeitig kommuniziert.